

<b>Medio</b>	Radio Agricultura 92.1
<b>Fecha</b>	01/06/2016
<b>Mención</b>	Tres universidades adhieren a paro indefinido convocado por la Confech. Mención a la UAH.

Al menos tres universidades han respondido al llamado y han adherido al paro indefinido que convocó la Confech, para ejercer presión previo al envío del proyecto de reforma a la educación superior.

Mención:

- U.de Chile.
- U. Austral.
- U. Playa Ancha.
- UCSH.
- UAHC.
- UDP
- U. Valparaíso.
- U. La Frontera.
- UAH.
- UAP.
- U. Central.
- UTEM
- UNAB.

Conduce: S/I